

## Proyecto de construcción de aulas en la Escuela Simón Rodríguez

Monto total de donación: USD 59,824.-  
Firma de contrato: 13 de julio de 2010

El 13 de julio de 2010, de acuerdo con el esquema de Asistencia para Proyectos Comunitarios (APC), el embajador Osamu Imai y la directora de la Escuela Simón Rodríguez firmaron el contrato de donación para el proyecto de construcción de cuatro (4) aulas en la escuela mencionada, ubicada en el sector Pomasqui, Quito.

La escuela brinda educación primaria a los niños del sector, y debido a la falta de espacio, los alumnos reciben clases en una aula en estado exageradamente congestionado. Mediante la ejecución del proyecto, se pretende aliviar este problema y mejorar la infraestructura y el ambiente pedagógico de la escuela.

### ACTUALIDAD



### FIRMA DE CONTRATO

